

### JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

El Hospital Universitario Infanta Cristina celebró el martes su **Jornada de Puertas Abiertas para Residentes**, que este año ha alcanzado su **décima edición**. La jornada fue un **éxito de asistencia**, con casi un centenar de futuros especialistas, que acudieron a la cita para conocer la oferta formativa del centro y visitar las unidades docentes acompañados por los tutores de cada especialidad.



La directora gerente, **Almudena Santano**, dió la bienvenida a los futuros residentes, a los que trasladó que *“elegir hacer la residencia en el Hospital Universitario Infanta Cristina supone formar parte de un entorno de excelencia e innovación, con un equipo multidisciplinar comprometido y de gran experiencia, que ofrece un verdadero apoyo y orientación, y una amplia oferta de especialidades. Es una verdadera oportunidad de crecimiento y desarrollo profesional”*.

El Hospital ofrece formación especializada a residentes en Psiquiatría y Salud Mental, Medicina Interna, Pediatría, Obstetricia y Ginecología, Dermatología, Oftalmología, Radiodiagnóstico, Medicina Digestiva y Urología, así como de Medicina Familiar y Comunitaria de la Unidad Docente Sur. **En total, 21 plazas de formación especializada en 15 especialidades sanitarias.** Actualmente hay **más de 60 residentes en formación.**



En este enlace podéis ver el **reportaje sobre la jornada de Puertas Abiertas en TVE:**

[REPORTAJE PUERTAS ABIERTAS HUIC TVE](#)

### PROGRAMA 4° ESO + EMPRESA

La jornada de Puertas Abiertas coincidió con la **visita de 22 alumnos de 4° de la ESO** de los institutos Nuestra Señora de los Dolores, Enrique Tierno Galván, La Dehesa de Humanes, Torcuato Fernández Miranda, Francisco Umbral, Jimena Menéndez Pidal y Juan Pablo II. Esta visita, encuadrada dentro del **programa 4° ESO+ EMPRESA**, pretende **acercar el sistema educativo y el mundo laboral**, facilitando que los

jóvenes estén mejor preparados para tomar decisiones sobre su futuro académico y profesional, motivándoles y dotándoles de las destrezas necesarias.



Los alumnos visitaron varias zonas del hospital (Farmacia, Anatomía Patológica, Laboratorio, Rehabilitación y Sam, Gimnasio, Consultas, etcétera..). Desde estas líneas agradecemos a los profesionales que acompañaron y enseñaron a los alumnos su día a día en el Hospital su tiempo y dedicación.

### HUMANIZACIÓN

El HUIC se ha sumado al programa "El Real en Hospitales", promovido desde la Consejería de Sanidad en colaboración con el Teatro Real. El objetivo del programa es **ofrecer a los pacientes y a sus familias**, profesionales del hospital, y personal en formación y estudiantes, una **experiencia cultural mediante la proyección** de destacadas **producciones del Teatro Real** en el salón de actos de los hospitales.



El documental **"El corazón del Teatro Real"** se proyectará en el Salón de Actos el **viernes, 4 de abril, a las 11.00 h.** La Sociedad Concesionaria también colabora con el programa "El Real en hospitales", ofreciendo las televisiones de las habitaciones, de manera gratuita, para que pacientes y familiares puedan disfrutar de la emisión de la película.

Con esta iniciativa se quiere **reforzar el vínculo entre cultura y salud**, aportando valor y bienestar a la experiencia hospitalaria. La película, dirigida por José Luis López-Linares, ofrece una **visión general de la historia y funcionamiento del Teatro Real**, a través de materiales de archivo nunca vistos, imágenes inéditas, entrevistas y la banda sonora de fantásticas producciones representadas en el Teatro Real.

### DOBLE FACTOR AUTENTIFICACIÓN

El Departamento de **Sistemas de Información** nos recuerda la **importancia de implementar el doble factor de autenticación** para poder acceder a los servicios de correo electrónico corporativo a través de internet (no VPN) y fuera de la red sanitaria. Tendrás **hasta el 30 de abril** para realizar el **registro y activación**. En el siguiente enlace encontrarás más información:

[Vídeo doble factor de identificación](#)

Para **registrar y activar** el doble factor de autenticación, **sigue los pasos detallados a continuación**:

[Video guía para realizar el registro y activación](#)

### SEGURIDAD DE LOS PROFESIONALES

El HUIC ha programado un **Curso de Interlocutor Policial Sanitario**, que será **impartido por profesionales del Cuerpo de Policía Nacional el próximo 24 de abril, jueves, de 11: 30 a 13:00 en el Salón de Actos**. Su objetivo es **abordar el manejo y la prevención de posibles situaciones conflictivas o agresiones a las que pueden enfrentarse los profesionales en el ámbito sanitario**.

Bajo el título "**Agresiones en el ámbito sanitario. Técnicas y herramientas de prevención**", constará de dos partes. En la primera, se hablará de la estadística sobre agresiones a profesionales sanitarios y sobre la denuncia. En la segunda parte, nociones sobre Derecho Penal; delitos más habituales en el ámbito sanitario; aplicación de Alertcop. En cuanto a la prevención de agresiones, aprenderemos técnicas de comunicación asertiva para evitar agresiones y cómo organizar el espacio físico.



### NUEVOS PROTOCOLOS

La Comisión de Dirección ha aprobado los siguientes protocolos:

- **Protocolo infección urinaria asociada al uso de catéter uretral en UCI.** B11-7.1.3-PRT-024-V1
- **Protocolo de tratamiento con plasmaféresis en la UCI.** B11-7.1.3-PRT-026-V1
- **Protocolo de Uso de Antimicrobianos en Terapia de Reemplazo Renal Continuo.** B11-7.1.3-PRT-027-V1
- **Protocolo de uso de corticoides sistémicos en la UCI.** B11-7.1.3-PRT-028-V1
- **Protocolo para administración en perfusión continua de vancomicina IV en UCI.** B11-7.1.3-PRT-029-V

Todos los protocolos están disponibles en Z, en la siguiente ruta:

Z:\Gestión Documental\B - DIRECCIÓN ASISTENCIAL\B1 - DIRECCIÓN MÉDICA\B11 - UNIDADES MÉDICAS\M. INTENSIVA-FARMACIA\PROTOCOLOS

### ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

#### AULA VIRTUAL

#### La sexualidad y el dolor crónico

La sexualidad es un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida. Abarca el sexo, las identidades y los roles de género, el erotismo, el placer, la intimidad la reproducción y la orientación sexual. El dolor, y especialmente el dolor persistente, puede dificultar una vivencia corporal y sexual placentera e incluso llevar a evitar las relaciones sexuales. Las razones son diversas: temor y anticipación a que la expresión sexual precipite el dolor, discapacidad asociada, disminución del deseo, fatiga, temor al fracaso y al rendimiento sexual, interferencias de los fármacos. Con esta visión amplia de la sexualidad podemos trabajar por un desarrollo sexual saludable.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid nos explicarán la importancia de la sexualidad y la relación de esta cuando hay dolor.